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INSTITUTO DO MAR (CaPGPq-IMar) - CAMPUS BAIXADA SANTISTA 
 

Ao décimo sexto dia do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte e dois, as onze horas, por 1 

videoconferência em sala virtual, reuniram-se, sob a presidência da Profa. Dra. Paula Christine 2 

Jimenez (Coordenadora da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa do Instituto do Mar), os 3 

seguintes membros: Profª. Drª. Elen Aquino Perpétuo (representação titular eleita docente eng. 4 

ambiental), Prof. Dr. Fábio Ruiz Simões (eleito - titular), Profª. Drª. Flávia Talarico Saia (eleita - 5 

titular), Prof. Dr. Ítalo Braga de Castro (Coordenador do Programa de Pós-Graduação em 6 

Biodiversidade e Ecologia Marinha e Costeira), Prof. Dr. Fernando Ramos Martins 7 

(Coordenador do Programa de Pós-Graduação Interdisciplinar em Ciência e Tecnologia do 8 

Mar), Prof. Dr. Lúcio Leonel Barbosa (representação titular - docente Engenharia Petróleo), 9 

Prof. Dr. Luiz Felipe Mendes de Gusmão (eleito - titular) e Profª. Drª. Nancy Ramacciotti de 10 

Oliveira Monteiro (representação titular - docente BICT-Mar). Presentes como convidadas as 11 

professoras Sonia Hatsue Tatumi e Leandra Regina Gonçalves Torres. Justificaram suas 12 

ausências os seguintes membros: Prof. Dr. Magno José Alves (representação suplente - 13 

docente Engenharia Ambiental), Prof. Dr. Marcelo Visentini Kitahara (eleito - suplente), Prof. Dr. 14 

Rodrigo Brasil Choueri (representação titular - Programa Interunidades de Pós-Graduação em 15 

Análise Ambiental Integrada), Prof. Dr. Rodrigo Schveitzer (eleito - suplente), Prof. Dr. Rodrigo 16 

Silvestre Martins (representação suplente - docente BICT-Mar) e Prof. Dr. Yvan Jesus Olortiga 17 

Asencios (representação suplente - docente Engenharia Petróleo) e representantes discentes: 18 

José Ricardo Rosseto Martins Zwarg. A Coordenadora da CaPGPq- IMar iniciou a sessão.  19 

ORDEM DO DIA:  20 

Informe 1: Informes, enquanto agente pii, da Profa. Elen Aquino Perpétuo – A Profa. Paula 21 

passou a palavra à profa. Elen Aquino Perpétuo, que relatou sobre a possibilidade de fazer 22 

registros abertos, ou seja, registros que não tem condição de virar patente, a ser avaliado pela 23 

AGITs, assim a universidade teria a propriedade da invenção ou descoberta a partir do registro. 24 

Informe 2: Eleições unificadas CaPGPq-IMar e CAEC/Criação da comissão para eleição 25 

de assentos elegíveis (membros não natos) e, com a CaPGPq-IMar recomposta, 26 

convocação de nova eleição para a coordenação da CaPGPq-IMar – A Profa. Paula 27 

relembra que a presente gestão de 2 anos está se encerrando. Lembrou também que 3 28 

câmaras foram criadas no mesmo dia no IMar, ou seja, juntamente com a CaPGPq-IMar, foi 29 

criada a câmara de graduação e também a de extensão. Será necessário, no âmbito da 30 

CaPGPq-IMar, convocar a eleição dos 3 assentos eletivos para a CaPGPq-IMar, ou seja, 3 31 
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membros não natos (titular + suplente). Profa. Paula e Prof. Fábio Simões manifestaram 32 

interesse em permanecer na coordenação. 33 

Informe 3: SUCUPIRA – Enviar à ProPGPq até 24/MAR/2022 e prazo final CAPES até 34 

31/03/2022 – A Profa. Paula informou sobre a Plataforma SUCUPIRA e a programação de 35 

se enviar à ProPGPq até 24/MAR/2022 e prazo final de envio à CAPES até 31/03/2022. 36 

Informe 4: Evento online de recepção aos ingressantes 2022 da pós graduação 37 

UNIFESP – A Profa. Paula lembra que no dia 30 de março haverá integração em formato 38 

online com os novos alunos dos programas de pós-graduação, com informações, dicas, 39 

esclarecimentos, palestras, rodas de conversa. Acesso pelo Canal da ProPGPq. 40 

QUESTÕES DE ORDEM: 41 

Questão de ordem 1: Prof. Rodrigo Brasil Choueri assento do coordenador/vice 42 

coordenador da pós intercampi de Diadema – A Profa. Paula lembra que enquanto a pós de 43 

Diadema permanecer na modalidade intercampi e o IMar ser uma das partes destas unidades, 44 

o PPG de Diadema permanece com assento na CaPGPq-IMar, já era previsto no regimento 45 

anterior e vem sendo mantido no novo regimento. 46 

Questão de ordem 2: Profa. Elen Aquino comenta sobre os seus assentos na CaPGPq-47 

IMar enquanto agente pii, eleita representante docente titular da Eng. Ambiental e 48 

também como vice coordenadora do PPG ICTMAR – A Profa. Paula lembra que a Profa. 49 

Elen ocupa, na presente reunião, a figura de representante docente, já que o Prof. Fernando 50 

Martins está presente enquanto representante do PPG ICTMAR e exemplificou com o caso dos 51 

Profs. Ítalo e Felipe Gusmão, sendo questões de assentos originais e/ou eventuais. 52 

Questão de ordem 3: presença da professora Sonia Hatsue Tatumi – A Profa. Paula solicita 53 

inversão de pauta sobre o edital interno da ProPGPq – Pro Infra FINEP 2021, onde cada UU 54 

pode submeter uma proposta à ProPGPq ou até duas subpropostas podem compor a proposta 55 

institucional à FINEP e a Profa. Sonia apresentará a proposta, que se aprovada, sairá como 56 

proposta da CaPGPq-IMar. 57 

ORDEM DO DIA:      58 

Ponto 1: Aprovação de proposta da CaPGPq-IMar ao edital interno da ProPGPq – Pro 59 

Infra FINEP 2021 – Após pedir aprovação de inclusão de pauta, tendo sido aprovado pelos (as) 60 

conselheiros (as), a Profa. Paula passou a palavra à professora Sonia Tatumi, que fez uma 61 

breve apresentação sobre a proposta de adquirir um microscópio compacto MEV (com EDS) 62 

de bancada marca HITACHI para utilização multiusuário, que se aprovada, sairá como proposta 63 

da CaPGPq-IMar. Como infraestrutura para o funcionamento, apenas uma tomada tipo padrão, 64 

como já disponível na maioria dos ambientes. O prof. Fábio Simões comenta sobre as 65 
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vantagens de se obter este tipo de equipamento, não só à nível de instituto, como também em 66 

nível de campus. A profa. Tatumi fica responsável por encabeçar a montagem do projeto e 67 

aglutinar interessados em nível de campus compor a proposta. Aprovado por unanimidade. 68 

Ponto 2: Aprovação da matrícula como pós-doc do PPG ICTMAR da Dra. Larisse Faroni 69 

Perez, sob supervisão da Profa. Leandra Regina Gonçalves Torres – Após pedir aprovação 70 

de inclusão de pauta, tendo sido aprovado pelos (as) conselheiros (as), a Profa. Paula passou 71 

a palavra à professora Leandra Regina Gonçalves Torres que explicou resumidamente o 72 

projeto o currículo e o projeto da Dra. Larisse Faroni Perez e que ela não tem qualquer bolsa 73 

para este pós-doc mas já é bolsista na Plataforma Brasileira de Biodiversidade e Serviços 74 

Ecossistêmicos (BPBES), que tem convênio com a UNIFESP. Aprovado por unanimidade. 75 

Ponto 3: Aprovação da ata da reunião ordinária de 19/01/2022 – A Profa. Paula relembrou 76 

brevemente os temas tratados. Aprovada com uma abstenção, da Profa. Elen Aquino. 77 

Ponto 4: Aprovação em bloco das Bancas de defesa do PPG.ICTMAR de Fábio Luiz 78 

Honda, orientado pelo Prof. Alberto Claro, de Nathany Herrera Aguiar, orientada pelo 79 

Prof. Yvan Jesus e de Renato Marchesini, orientado pelo Prof. Alberto Claro – A Profa. 80 

Paula solicita aprovação em bloco para as Bancas de defesa do PPG. ICTMAR de Fábio Luiz 81 

Honda, orientado pelo Prof. Alberto Claro, de Nathany Herrera Aguiar, orientada pelo Prof. Yvan 82 

Jesus e de Renato Marchesini, orientado pelo Prof. Alberto Claro. Aprovado por unanimidade. 83 

Ponto 5: Homologação do plano de gestão de uso de equipamento multiusuário proposto 84 

pelo Prof. Camilo Seabra – A Profa. Paula explicou que, devido a adequação do documento 85 

às exigências da FAPESP e à celeridade exigida, aprovou ad referendum o referido plano, que 86 

seguiu para a direção do IMar, que também aprovou ad referendum, que também seguiu à 87 

apreciação da direção do campus que aprovaria em ad referendum. Aprovado por unanimidade. 88 

Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora da CaPGPq- IMar, Profa. Paula, encerrou a 89 

reunião. Eu, Marcelo do Nascimento Crispim, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, 90 

será assinada por mim e pela Coordenadora da CaPGPq-IMar.  91 

Profa. Dra. Paula Christine Jimenez___________________________________________ 92 

Coordenadora da Câmara de Pós-Graduação e Pesquisa do Instituto do Mar                     93 

Secretário – Marcelo do Nascimento Crispim______________________________________ 94 


